

# 「やっぴまれ!ごしよがわら GENKIまつり」が開催されました

五所川原商工会議所青年部などが中心となる、やっぴまれ!ごしよがわら元気プロジェクト運営協議会が、コロナ禍により疲弊している市内飲食店を元気づけるとともに街の活性化を図るため、9月18日~19日に「やっぴまれ!ごしよがわらGENKIまつり」を開催しました。



開会式には「かぐや」と「忠孝太鼓」が出陣(右写真)



躍動感あふれる囃子方の演奏



立佞武多広場での特別出店

### 【サプライズ花火協賛】

- ▷五所川原街づくり株式会社
- ▷五所川原商工会議所
- ▷五所川原商工会議所青年部一同

ごしよがわらGENKIプロジェクト  
ホームページQRコード



開会式では、立佞武多の館前に大型立佞武多「かぐや」と「忠孝太鼓」がお目見えし、囃子方の演奏で盛り上げたほか、市内4カ所(五所川原地区2カ所、金木・市浦地区各1カ所)でサプライズ花火が打ち上がり、立佞武多と花火の競演に多くの方が夏まつりの雰囲気を楽しみました。

また、同日開催された「五所川原バル街vol.8 特別版」では、チケットを購入した方々が市内の飲食店を巡り、自慢のピンチョス(小料理)を味わうなど、街中は賑わいを見せました。

そのほか、YouTubeで開会式の模様、過去の立佞武多や花火大会、アマビエねぶたの製作動画、楠美家住宅駐車場で行われた100人囃子などが配信され、当日参加できない市内外の方々がまつりの雰囲気を楽しみました。



「かぐや」とサプライズ花火の  
コラボレーション